
Protokoll der Mitgliedervollversammlung 2021 des RSCT 94 e.V. 

 

In diesem Jahr wird die Vollversammlung ob der zurzeit um sich greifenden Covid-19 

Pandemie online abgehalten. Es sind zur Versammlung 12 Mitglieder anwesend. 

 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung und Formalien  

2. Berichte  

3. Veranstaltungen  

4. Anschaffungen  

5. Sonstiges 

 

1. Begrüßung und Formalien 

Das Protokoll des Vorjahres wurde von der Mehrheit beschlossen. Die Ordnungspunkte des 

Tages werden angenommen. Timo beantragt die Entlastung des Vorstandes. Ergebnis der 

Abstimmung ergibt: 

4 Enthaltungen, 8 Zustimmungen. Der Vorstand wurde entlastet  

 

2. Berichte 

Alle Veranstaltungen des vergangenen Jahres sind ob der Covid-19 Pandemie ausgefallen. Es 

wird festgestellt dass die Online-Nordcon erfolgreich war, wenn auch arbeitsintensiv. Es 

waren ca. 10% der normalen Teilnehmer bei der Online-Nordcon zu zählen.  

Auch die regulären Vereinstreffen sind dieses Jahr zumeist ausgefallen, bzw. wurden auf den 

Teamspeak-Server des Vereins verlagert. Das Inventar wurde ausgebaut, ca. 40 neue 

Rollenspielwerke sind dazu gekommen, plus eine gewisse Anzahl neuer Systeme und Spiele, 

die noch nicht inventarisiert sind. Das Inventar zählt nun 1513 Artikel.  



Aktuell zählt der Verein 46 Mitglieder. Im Folgenden werden Mitglieder für Ihre lange 

Mitgliedschaft geehrt.  

Im Letzten Jahr wurden von diversen Quellen aus Spenden empfangen. 

Der Kassenbericht lautet wie folgt: 

1480,- € Ausgegeben für Brett- und Rollenspiele. Aktuell beläuft sich das Kapital des Vereins 

auf 1349,48 €.  

Die Einnahmen belaufen sich auf: Beiträge 977,- €, Spenden 20,- €, Einnahmen Getränke 

100,- €,  

An sonstigen Ausgaben sind die Kosten für die Flyer des Contors in Höhe von 71,46 € zu 

nennen.  

Die aktuell noch offenen Beitragszahlungen der Mitglieder belaufen sich auf 483,- €.  

Der Kassenprüfer bestätigt im Folgenden, dass der Kassenbericht korrekt ist und keine 

Auffälligkeiten festgestellt werden konnten. 

 

3. Veranstaltungen: 

Die Norconline 2022 wird voraussichtlich stattfinden. Als Termin hierfür wird aktuell 

Pfingsten angepeilt, ein finaler Entschluss hierzu steht jedoch noch aus. Weitere 

Veranstaltungen werden nicht konkret geplant, da die Lage aktuell längerfristige Planungen 

stark erschwert. Es werden Among Us Tage vorgeschlagen, ebenso eine Weihnachtsfeier. Ob 

der aktuellen Pandemie-Lage wird Entscheidung über letzteres vertagt.  

 

4. Anschaffungen: 

Es soll Spielmaterial für Pathfinder 2 angeschafft werden. 

Eine Liste mit Brettspielen, die aus einem Privatverkauf stammen, soll noch eingereicht 

werden. 

Die Beschaffung von DSA 5-Büchern wir erörtert. 



Ebenso wird diskutiert, ob ein Account für Foundry und/oder Roll20 für den Verein erstellt 

werden soll. Hier wurde keine abschließende Entscheidung getroffen. 

 

5. Sonstiges 

Es wurden zu diesem Ordnungspunkt keine Anliegen oder Vorschläge vorgebracht. 

 


